
会議録  （グループホームゆうなぎ 運営推進会議） 

 
                     作成日  令和３年４月 ７日 

期 日 令和４年 ３月２０日 (火) 時 間 午後１時３０分 ～ 午後２時 

場 所 グループホームゆうなぎ 相談室 

 

 

出席者 

（７名） 

利用者・家族 １名（家族） 

地区民生委員 １名 

包括支援ｾﾝﾀｰ １名 

福祉事務所 １名 

施設スタッフ ３名 

 

会議要旨 

 

 

議題 

（テーマ） 

① 利用者状況 

② 活動内容報告・今後の活動予定 

③ 身体拘束について 

④ その他 

 

 

① 入居者の状況 

 

文書にて説明 

 

② スタッフより活動状況報告 

前回の運営推進会議以降の活動状況を報告 

１月１６日 スイートポテト作り 

１月２４日 とろろ汁作り 

１月２５日 甘酒作り・ふきのとう採り 

 

２月３日 節分 

２月５日 ふきのとう採り 

２月６日 バタバタ茶 

２月７日 T・I さん誕生日会 

２月１０日 けんさい飯 

２月１６日 A・Y さん誕生日会 

２月１６日 新型コロナウイルスワクチン接種（３回目） 

２月２３日 おでんパーティー 

２月２４日 どら焼き作り 

３月１日 フキノトウ採り 

３月３日 桜餅作り 



３月７日 K・O さん誕生日 

３月１０日 甘酒作り 

   ３月１３日 パン作り 

 

③ 身体拘束について 

 

身体拘束が必要な事例はありませんでした。 

 

④ ヒヤリハット報告（０件） 

 

ヒヤリハット案件はありませんでした。 

 

⑤ 活動報告に対してのご意見 

 

＜糸魚川市福祉事務所職員＞ 

次回以降、差し支えなければ、グループホームの入居申込書（入居待ち）数も報告に加えて頂きたい。 

 

＜管理者＞ 

分かりました。現在、申し込み、待機者数は３５名です。 

 

＜民生委員＞ 

活動報告を見て、色々な行事があり驚いている。コロナウイルスの感染予防ということで、書面での

報告だが、やはり顔を見て話を聞いて、入居者の元気な顔を活動の状況、スタッフと接して理解した

いと思った。 

＜管理者＞ 

コロナウイルスの感染状況が落ち着きましたら、是非、ゆうなぎに見学にきて頂きたいと思っていま

す。その時はよろしくお願い致します。 

 

＜入居者のご家族＞ 

毎月の広報を楽しみにしている。写真や手書きの一言がとても嬉しくあたたかく感じられる。 

調理や散歩に出かけたり、出来ることをさせてくださり、感謝している。 

入居者たちのペースに合わせた静かでゆったりした言葉で話しかけてくれる気持ちも嬉しく思ってい

る。 

 

＜能生地域包括支援センター職員＞ 

入居者の平均年齢が９０歳代と高齢になってきているので、今後も事故予防に努めてほしい。また、

新型コロナウイルス感染症予防にも努め、散歩や外出の機会をお願いする。 

 


